

## Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

26.07.2019

### 30. Behindertensportfest sorgt für volles Stadion



[Bild vergrößern](#) 30. Behindertensportfest © Maleike

Schubert

Am 28. Juni hat das 30. Behindertensportfest in Bremerhaven mit rund 800 Sportlerinnen und Sportlern sowie 300 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern stattgefunden. Bei sommerlichen Temperaturen nahmen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an verschiedensten Sportarten und Disziplinen teil.

Es herrschte eine ausgelassene Stimmung im Nordseestadion anlässlich des 30. Behindertensportfestes. Zahlreiche Sportlerinnen und Sportlern waren gekommen und nahmen an den verschiedenen Sportangeboten teil. Ganz nach der Tradition trug bereits die Eröffnungsfeier paralympische Züge. Gemeinsam mit einem Spielmannszug zogen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in das Stadion ein. Jeder von ihnen durfte an diesem Tag so viele Disziplinen absolvieren, wie er möchte. Nicht nur der große Spaßfaktor spielte hier eine Rolle, sondern auch das Dazugehören und das Gewinnen von Anerkennung waren ein Antriebsmotor. Einige Sportlerinnen und Sportler sind bereits seit mehreren Jahren regelmäßig bei dem Sportfest dabei.

Das bunte Fest wurde auch dieses Jahr von Lars Müller, Leiter des Amtes für Menschen mit Behinderung Bremerhaven, gemeinsam mit seinem Team, dem Sportamt und 300 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern organisiert. Ganz nach dem Motto „Sport verbindet“ stand erneut das Miteinander im Vordergrund und führte zu einer rund um gelungenen Veranstaltung.

[Einen weiteren Pressebericht finden Sie hier.](#)